

山梨の魅力を発信抱かれる温泉郷から母なる富士山に

渡邊 真衣さん

移住先/富士河口湖町

かで、相手を優しく包み込むようなすてきな人柄です。ち年前から若女将の道を歩み始めた真衣さんは、おおらまり。「好きになった人が温泉旅館の跡取りだったんでまり。「好きになった人が温泉旅館の跡取りだったんでまり。「好きになった人が温泉旅館の跡取りだったんでまり。「好きになった人が温泉旅館の跡取りだったんでまり。「好きになった」といった。

「富士河口湖町は自然が豊かで、私の出身地である鳥取県と雰囲気が似ていると感じました。それに何と言って味と雰囲気が似ていると感じました。それに何と言ってました。富士山から湧き出るきれいで豊かな水は、まるでました。富士山から湧き出るきれいで豊かな水は、まるで母親から胎児に与えられる栄養のよう。私たちは富士山というお母さんに育まれ、その中に暮らしているのだとというお母さんに育まれ、その中に暮らしているのだと気付き、それから私にとって富士山は『母なる存在』になりました」

います。 真衣さんは山梨の地場産業の魅力発信にも力を入れて

だということです。私はこちらに来て初めて、山梨にワイ「最近思うことは、やはり地域とつながってこその旅館

山へくてく

- 山梨への移住相談はこちらへ-やまなし暮らし支援センター

専門相談員が常駐し、山梨への移住や就職について、ワンストッ プでお手伝い。移住セミナーや各種イベントも開催しています。

■山梨県中北地域合同移住セミナー「山から街まで」

自治体職員や相談員による地域情報の提供や個別相談などを行います。 [東京開催] 3/17(日) NPOふるさと回帰支援センター

東京都千代田区有楽町2-10-1

東京交通会館8F NPOふるさと回帰支援センター内

TEL.03-6273-4306 FAX.03-6273-4307

E-mail:yamanashi@furusatokaiki.net

利用時間:火~日曜日 10:00~18:00

やまなし暮らし 検索



真衣さんは旅館のホームページからも「ヤマナシ発信所」の情報を伝え、県産品の 魅力や、自身の思いを発信



富士山の雄大な姿がすぐそこに…。国内外から訪れたお客さまに感動と 癒やしを提供する富十河口湖温泉郷



うために旅館は絶好の場所だと感じたのです

山梨の魅力をたくさんの

人に伝えたいという思

· で 売

山梨の文化であり遺産」と感じた県産品を紹介するコ

角に設けた「ヤマナシ発信所」。そこは、

真衣さん

「最近は、

産地につい

. て学び、

界に

7



富士河口湖温泉郷大池ホテル 2019年4月 リニューアルオープン

富士河口湖町船津6713-103 TEL.0555-72-2563

※大池ホテルは改装工事のため 3月末まで休館しています。

ます。お客さまに対しても、 躍する方々と交流できることをとてもうれ たいと思っています を大切にしながら、 つける宿』をコンセプトに、 ベントを開催していきたい ただく機会として、ワイナリ みんなの心が通じ合うような場に 山梨の魅力をより深く知っ です。これ 山梨から世 ーや機織りの方を招 地域と人のつ からも『 向け ホ ・感じて な 61

客さまに知っていただき、すてきな県産品に出合っても ました。このような山梨の魅力を国内外からいらしたお 伝統を守りながらも、 や織物、 た取り組みをしている方々がいらっ 和紙などの素晴らし 、さらに新 い地場産業があること しい技術や感性を取り入 しゃることも知